

第33回「おひさまの会」 「かぎ針編みで小物を作ろう」の報告

日時；平成27年1月17日（土）

会場；東ビル 教育サロン室

講師の竹田純子先生には福島県からお越しいただき
ました。

今日も4ヶ月かかってご自分で編まれたという
すてきなセーターを着ていらっしゃいました。

参加者は15名、始めに自己紹介をしてい
ただきましたが、皆さんとても自己アピール
がお上手で笑いを誘い、いっぺんに和やかな雰
囲気になりました。



講師 竹田 純子様

「かぎ針編みは初めてなのでできるかしら」「も
う10年にもかぎ針を持っていないので心配」「編み物は得意だけれど時間内にできる
かな」・・・と始めは皆さん不安げな様子でしたが、講師の先生が一人一人に寄り添
い手取足取り教えてくださいました。

時には編み物の手を休め、おひさまの会・スタッフ特製のおいしいクッキーと紅
茶をいただきながらお隣同士の会話もはずみました。

予定していたより時間がかかり、どなたも時間内に仕上げることができなかつた
のは残念ですが、ご自宅で続きを編み、完成されたと何人かの参加者からご報告を
受けました。お願いして見せて頂いたのが下の写真です。とても上手に編まれてい
て、スタッフ一同「すばらしい」と歓声しきりでした。



参加者の感想

- わかりやすく教えて頂き、完成を楽しみに続けます。楽しいひとときでした。
- 久しぶりのかぎ針編みで苦勞しましたが、みなさんの楽しいお話を伺いながら、指の動きが頭の運動にもなったと思います。出来上がらなかったのがちょっと残念です。
- 数年ぶりに編み針を手にしましたが、先生のご指導が正しく手取り足取りで楽しく編み物に取り組むことができました。マフラーを作りましたが、グラデーシヨンの毛糸がきれいなので完成が楽しみです。
おしゃべりしながら、手を動かす頭を少々使う等なかなか編み物っていいものだと再確認しました。ありがとうございました。
- 編み物は大好きなので楽しく参加させて頂きました。おしゃべりしながら時間のたつのも忘れて夢中で編みました。これからも楽しい企画を計画してください。また、参加したいと思います。
- 新しい編み方や作品をお見せいただき、これからの参考になりました。また、皆様と話しながら楽しく参加することができました。
- きれいな毛糸で仕上がるのが楽しみです。初めてでも挑戦できて満足です。
- とても楽しく来てよかったです。クッキーもおいしかったです。
- 親しい方々と手を動かし口を動かしながら作品が出来上がり、心が和む時間が過ごせました。
- 靴下カバーに挑戦したかったのですが私には難しそうだったのでマフラーの方にしました。初めてお会いした方が多かったのですが、すぐ打ち解けて楽しい時間を過ごしました。
- 久しぶりに編み物をするきっかけになり、家にある手つかずの毛糸の玉をみてまた編みたくなりました。このような会に参加したのも初めてで、よい経験になりました。お茶とクッキーもおいしくいただきました。



記録；佐藤